

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de octubre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Godoy, en noviembre	En la bancada de Morena en el Congreso capitalino ya decidieron que la posible ratificación de Ernestina Godoy para un periodo más al frente de la Fiscalía capitalina sea sometida al pleno en el mes de noviembre. La intención es que no avance más la polarización derivada del proceso electoral en marcha, para que no se politice la decisión.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Fentanilo entre China, México y Estados Unidos	México es un puente entre estos dos poderosos países, donde los cárteles mexicanos están haciendo y traficando el fentanilo. Con razón estuvo la comitiva mexicana hace unos días en China, para tratar de controlar el tráfico de estas sustancias, aunque parece imposible que se tengan resultados positivos en un futuro cercano.
El Universal	Bajo Reserva	AICM pospone entrega de contratos para seguridad	¿Será que las autoridades del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, ahora bajo el mando de la Marina, están revisando con lupa las ofertas de los contratos millonarios en materia de seguridad para todas sus instalaciones por un tope de más de mil millones de pesos? El AICM ha diferido en dos ocasiones el fallo, pues había anunciado que sería el viernes 20 de octubre, pero se pospuso para lunes 23. Luego se anunció que estará listo la tarde de hoy.
Excélsior	Frentes políticos	Liderazgo	La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, encabezó el tercer informe acerca de los avances del proyecto de Transformación del Nuevo ISSSTE. Aseguró que se labora para lograr la autosuficiencia del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, el cual se encontraba en abandono institucional.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alertas, por Otis	Puesto está todo el gabinete de Seguridad, coordinado por la secretaria en la materia, Rosa Icela Rodríguez, y el gobierno de Evelyn Salgado, para apoyar en Guerrero a la población que resulte afectada por el impacto del huracán Otis.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Guerrero, huracán de violencia	Se han registrado recientemente en Guerrero fuertes lluvias de balas, por lo que la gobernadora Evelyn Salgado pospuso la fiesta con motivo de su segundo informe de labores. La nueva fecha es el 9 de noviembre, Ya se verá cómo evoluciona el clima de violencia.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Búsqueda	Dicen que hubo consulta pública, pero nadie se enteró. El gobierno ha nombrado ahora como titular de la Comisión Nacional de Búsqueda a Teresa Guadalupe Reyes Sahagún, sin experiencia en el tema. Una vez más AMLO demuestra su falta de sensibilidad ante la tragedia de los desaparecidos y de las madres buscadoras.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de octubre 2023

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Matar policías	Hay muchos países en los que el asesinato a sangre fría de 13 policías, incluidos sus mandos, sería un escándalo político y social con potencial de tirar a la autoridad local e incluso a la nacional, o, al menos, de desatar una persecución judicial implacable. México no es uno de ellos. En este país, por desgracia, matar policías es casi un fenómeno natural, algo que la mayoría de la gente espera que ocurra.
-----------	--	----------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	Jiménez se fortalece en Azcapotzalco	El trabajo que por años ha realizado la activista Gabriela Jiménez Godoy, la coloca en el primer lugar de las preferencias de los habitantes para ser la próxima alcaldesa de Azcapotzalco. De acuerdo con una encuesta realizada por RutaElectoralMX, Jiménez Godoy, principal promotora del ejercicio de la revocación de mandato, obtuvo el 41.4 por ciento de la preferencia de votos de la población al preguntarles si votarían por ella.
El Financiero	Confidencial	El sospechoso viaja en Metro	Ayer falló una escalera eléctrica de la estación Polanco, lo que dejó siete personas heridas. Una de las hipótesis de la investigación en torno del accidente apunta a que no se trató de un desperfecto mecánico, sino un hecho premeditado. Incluso, por increíble que parezca, autoridades del Metro analizan si se trata de un acto que busca afectar la imagen de Claudia Sheinbaum , quien tuvo un evento en CDMX.
El Financiero	Confidencial	Eduardo Ramírez se quedará en Morena	Eduardo Ramírez no ha dejado lugar a dudas sobre su compromiso personal con Claudia Sheinbaum, y es que para el senador, dicen los cercanos, el movimiento que encabeza la coordinadora nacional morenista se centra en la defensa de las causas sociales. En ese tenor, el llamado 'jaguar de la política' reitera su lealtad al proyecto que se preocupa por los más necesitados y por el bienestar de todos los mexicanos.
Milenio	Trascendió	Morena	Muy confiado se vio al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, cuando mandó decir a Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, que se quedará con las ganas de llevarse a Marcelo Ebrard , un día después de que el veracruzano cerró su baraja presidencial a Samuel García y el ex canciller.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de octubre 2023

Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	PAN	Vaya fichaje el que hizo el frente opositor al sumar a Carlos Urzúa a la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez. Colaboró con AMLO en el gobierno de la CDMX entre 2000 y 2003 como secretario de Finanzas y luego fue el primer secretario de Hacienda de la 4T, cargo en el que sólo duró un año.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Ganarán perdiendo	Los partidos tendrán que proponer 5 mujeres como candidatas. Según los sondeos conocidos, de las nueve plazas solo en una, Veracruz, una mujer, Rocío Nahle, encabeza las preferencias. De modo que habrá cuatro aspirantes mujeres que se quedarán con la nominación a pesar de perder en las encuestas. Hay dos preguntas: ¿Se darán a conocer los resultados de las encuestas o solo el nombre de las y los seleccionados? ¿Alcanzarán los premios de consolación para todos? Marcelo, imanifiéstate!
El Sol de México	A la sombra	INE	En el ruedo político, donde los reflectores no siempre iluminan las decisiones valientes, se ha gestado un logro que merece un espacio destacado en las conversaciones entre políticos mexicanos. Silente pero certera, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, ha dejado su marca en una decisión de peso: en las elecciones estatales y de la CDMX de 2024, los partidos deberán postular a cinco mujeres y cuatro hombres para equilibrar la balanza de gubernaturas en México.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS